

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

16.07.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

**Kostenloses M-Wasser
Mobile Angebote für die Stadt anbieten**

Die Stadtwerke München bieten einen Service für die Münchnerinnen und Münchner an: Mit einem mobilen Angebot soll das wertvolle Münchner Leitungswasser kostenlos verteilt werden.

Begründung:

Gerade in den wärmeren Sommermonaten wird es heiß in der Stadt. Unsere Münchner Brunnen sind nicht als Trinkwasserbrunnen ausgewiesen. Bisher gibt es nur einen Pilotversuch mit einem Trinkwasserbrunnen am Rindermarkt, welcher sich großer Beliebtheit erfreut. Für diesen Trinkwasserbrunnen soll in Kürze nach der zweijährigen Pilotphase durch das Baureferat ein Bericht vorgelegt werden.

Wir brauchen aber mehr flexiblere Angebote. Die Stadtwerke München haben mit ihren Wasserbars die Möglichkeit, das Münchner Leitungswasser an mobilen Ständen auszuschenken. Dieses Angebot darf nicht nur auf ausgewählten Veranstaltungen nutzbar sein, sondern sollte an zentralen Orten, wie dem Münchner Marienplatz wetterabhängig zur Verfügung stehen.

Das Münchner Leitungswasser ist ein kostengünstiges und wertvolles Gut. Es sind Refill-Angebote, also eigene Becher der Nutzer zur Befüllung, vorrangig zu bewerben. Ebenso ist ein Rückgabesystem mit Mehrwegbechern anzubieten.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender